



Bulletin EHPAD MARION DE GIVRY - MAI 2025

- Édition du 31 mai 2025 -



Mot d'accueil

Nous sommes heureux de partager avec vous les nombreuses animations du mois de mai qui ont animé notre EHPAD.

Continuons ensemble à faire de notre établissement un lieu de vie bienveillant et rempli de moments précieux !



Visite des petits animaux

Notre EHPAD accueille chaque mois une petite ferme itinérante, apportant un souffle de nature et de douceur à nos résidents.

Ces visites régulières permettent à chacun de renouer avec le monde animal à travers la découverte et la caresse d'animaux familiers tels que lapins, poules, cochons d'Inde, et autres petites bêtes.

Ces moments de partage offrent bien plus qu'une simple distraction : ils favorisent le bien-être, suscitent des souvenirs heureux et stimulent les sens. La présence des animaux encourage aussi la convivialité entre résidents, créant des instants de joie et de complicité.

Nous sommes ravis de pouvoir proposer cette animation qui, chaque mois, contribue à enrichir la vie quotidienne de tous au sein de notre établissement.

À venir...



Alors que le mois de mai s'achève, je souhaite remercier chaleureusement chacun d'entre vous pour votre participation active et votre bonne humeur lors des nombreuses animations organisées ce mois-ci.

Continuons ensemble à cultiver cette belle énergie, dans le respect et la bienveillance, pour faire de notre établissement un lieu où il fait bon vivre.

Je vous adresse à tous mes meilleures pensées et vous donne rendez-vous très bientôt pour de nouvelles aventures.

La Directrice, Cécilia SCHMUTZ



Geste citoyen : je prends soins de ma planète !

Organisée par Géraldine, animatrice, cette animation avait pour objectif d'allier l'utile à l'agréable.

Plusieurs résidents volontaires se sont rassemblés pour participer à un après-midi « nettoyage du parc » dans le Square Raymond Villain, situé juste en face de notre EHPAD.

Munis de pinces adaptées, ils ont patiemment ramassé tous les déchets éparpillés au sol afin de rendre ce lieu plus propre et agréable pour tous.

L'après-midi s'est déroulé dans une ambiance conviviale, sous un temps doux qui a rendu cette activité encore plus plaisante. Alexis, notre professeur d'aide physique adaptée, était également présent pour accompagner et soutenir les résidents dans leurs déplacements, garantissant ainsi sécurité et confort à chacun.

Un grand bravo à tous les participants qui ont contribué à préserver notre "planète", un geste simple mais précieux !



Café des équipes mensuel

Chaque mois, la direction de l'EHPAD organise un café des équipes, un moment convivial et informel dédié aux échanges entre le personnel.

Cette initiative permet de renforcer la communication, de partager les expériences et de créer un esprit d'équipe encore plus soudé, dans une ambiance chaleureuse et détendue.

Pour l'occasion notre Chef de cuisine, Rémi, avait réalisé tartes aux fraises et fondant au chocolat accompagné d'un café et de jus de fruits ... quel régal !

Joyeux anniversaire à...



- Yvette LERON
(5 mai)

- Jacky RIFFAULT
(5 mai)

- Gisele SALTEL
(7 mai)

- Suzanne COUROUBLE
(8 mai)

- Marie CORNETTE
(10 mai)

- Mireille GEORGES
(19 mai)

- Lucette LOTIRON
(19 mai)

- Michel THIENOT
(28 mai)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Annie FRANC

- Rene BLONDEAU

- Paul VERDURON

- Michel GAY

- Genevieve RAGOT

Une pensée pour...



- Josiane DUMONT



Journée à Sainte Bernadette

En juin 2025, des résidents de l'EHPAD Marion de Givry ont eu le plaisir de participer au séminaire Sainte Bernadette à Nevers, rassemblant l'ensemble des EHPAD de la Nièvre.

Cette journée a été ponctuée de temps de prières et de recueils, de moments de partage et de convivialité.

Tous les participants ont également eu l'occasion de partager un déjeuner sur place, renforçant ainsi les liens entre les différents établissements présents.

Nous tenons à souligner la présence précieuse d'une famille qui a accompagné volontairement nos résidents tout au long de cette journée, offrant soutien et bienveillance.

Un moment particulièrement fort a marqué cette rencontre : deux de nos résidentes ont reçu un sacrement des mains du prêtre, un geste empreint de spiritualité et de signification.

Ce séminaire a offert à nos résidents une belle opportunité de se ressourcer, de vivre des instants de fraternité et de foi, dans un cadre chaleureux et bienveillant.



Voyage gourmand à Saint-Malo

Ce mois-ci, notre repas à thème a fait escale à Saint-Malo, pour une belle découverte des saveurs bretonnes.

Matthieu, notre cuisinier, nous a régales avec un délicieux menu spécialement préparé pour l'occasion.

Le repas a débuté par un apéritif à base de cidre accompagné d'amuse-bouches savoureux, avant de poursuivre avec une salade du grand large, fraîche et gourmande, servie avec une authentique crêpe bretonne.

Pour finir en douceur, le traditionnel far breton a su conquérir les palais de nos résidents et de toute l'équipe.

Un grand merci à Matthieu pour ce voyage culinaire qui a su faire voyager nos papilles !



Achats de fleurs

Quelques résidents de l'EHPAD Marion de Givry se sont récemment rendus dans une jardinerie voisine afin de choisir de jolis géraniums pour égayer les abords de la résidence.

Avec enthousiasme, ils ont sélectionné des fleurs colorées qu'ils ont ensuite plantées dans nos jardinières, apportant une touche de fraîcheur et de gaieté à notre cadre de vie.

Cette sortie fut aussi l'occasion pour eux de profiter pleinement de la visite de la jardinerie, en découvrant les animaux présents sur place.

Un beau moment de nature et de partage, apprécié de tous !



Fête mensuelle des anniversaires

Ce mois-ci, la traditionnelle fête des anniversaires a une nouvelle fois rassemblé résidents, familles et équipe autour d'un moment joyeux et convivial.

Rythmée par les mélodies entraînantes d'une accordéoniste, la célébration a réchauffé les cœurs et animé la salle.

Le point d'orgue de l'après-midi fut le soufflage des bougies des résidents concernés, entourés de leurs proches visiblement émus. Un instant plein d'émotion et de partage.

Nous avons également eu le plaisir d'offrir un magnifique bouquet à une résidente qui fêtait ses 100 ans, un moment inoubliable pour tous.